



## Ini Rahasia Sukses Kahil El'Zabar, Pemimpin Band Jazz Spiritual yang Semakin Berprestasi

### Description

Kahil El'Zabar: Memperssembahkan Musik Jazz Spiritual yang Menyeluruh

Kahil El'Zabar, seniman jazz spiritual berusia 70 tahun, mungkin terlihat tidak biasa bagi seorang musisi jazz. Namun, dengan penampilan yang elegan dan modern, ia telah menunjukkan bahwa jazz dan fashion dapat berpadu dengan indahnya. Dengan karier yang dijalani selama 50 tahun, El'Zabar terus memadukan fashion dengan musik, masa kini dengan masa depan, jazz Amerika dengan struktur komposisi Afrika Barat.

Pendirian Ethnic Heritage Ensemble pada tahun 1974 menjadi satu langkah besar dalam perjalanan El'Zabar. Grup ini berhasil memperlihatkan penyatuan antara jazz tradisional, ritme Afrocentric, dan eksplorasi kosmik. Meskipun kadang terabaikan oleh pendengar jazz Amerika pada zamannya, El'Zabar telah bermain bersama musisi ternama seperti Don Cherry, Archie Shepp, Nina Simone, dan Dizzy Gillespie.

Menurut sutradara film Dwayne Johnson-Cochran, El'Zabar sering dianggap sepele karena perannya sebagai pemain drum. Namun, karya musikalnya memiliki kedalaman dan kompleksitas yang luar biasa. "Dia memiliki melodi yang sederhana namun kompleks dalam kontrapoin, dia adalah genre dalam dirinya sendiri," kata Johnson-Cochran.

Album terbaru El'Zabar, "Open Me, a Higher Consciousness of Sound and Spirit," merupakan penanda perayaan 50 tahun perjalanan bermusiknya. Album meditatif ini memuat lagu-lagu dari sejarah pribadinya serta lagu-lagu reimajinasi dari Miles Davis dan McCoy Tyner. Dalam album ini, ia tidak hanya merayakan warisan musik hitam, tetapi juga membanggakan kesuksesannya selama ini.

Perjalanan panjang El'Zabar dari Chicago ke Ghana, dan kembali ke Amerika Serikat, memperlihatkan dedikasinya pada musik dan budaya. Dalam perjalanannya, ia telah berkolaborasi dengan banyak musisi ternama, dan terus membuktikan keberadaannya dalam dunia musik jazz.

Dengan karakteristik yang luar biasa, seperti kemampuan berbahasa dengan berbagai kalangan dan kedekatannya dengan fashion, El'Zabar telah menciptakan warna tersendiri dalam dunia jazz spiritual.

Meskipun masa depannya tetap belum terprediksi, namun semangat kreatifnya terus membawa inovasi baru dalam musik jazz.

## Ringkasan

Kahil El'Zabar, seorang musisi spiritual jazz berusia 70 tahun, telah berkiprah selama 50 tahun memadukan musik dan mode, Amerika jazz dan struktur komposisi Afrika Barat. Meskipun memiliki catatan prestasi yang mengesankan, dia masih dianggap terlalu di bawah radar dalam dunia spiritual jazz. Album terbarunya yang akan dirilis memperingati 50 tahun band pertamanya sambil menggali evolusi musik hitam melalui soul hipnotis. Bagaimana pendapat Anda tentang perjalanannya selama 50 tahun ini? Apakah Anda menyukai genre musik jazz spiritual? Yuk bagikan pendapat dan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark